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会   議   録 

会議名 令和６年度 第６回清新地区まちづくり会議 

事務局 

（担当課） 

中央区役所 中央６地区まちづくりセンター 

電話０４２－７０７－７０４９（直通） 

開催日時 令和７年２月１９日（水） １９時００分～２０時２０分 

開催場所 清新公民館 大会議室 

出 

席 

者 

委 員   １５人（別紙のとおり） 

事務局 
  ５人（中央６地区まちづくりセンター所長ほか３名、地域活

力推進員 １名） 

公開の可否 ■可  □不可  □一部不可 傍聴者数 ０人 

公開不可・一部不可

の場合は、その理由 
 

会議 

進行表 

１ 開会 

   

２ 報告 

 令和６年度成果物（環境整備）の取扱いについて 

 

３ グループワーク 

 今年度の振り返りと意見交換 

 出された意見の発表 

 

４ 閉会 

  事務連絡 
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審  議  経  過 

主な内容は次のとおり。 

 

１ 開会 

 事務局が開会し、丹波会長があいさつを行った。  

 

２ 報告 

 大山副会長より、環境整備部会で取り組んだ令和６年度の成果物等について報告が

行われた。具体的には、ごみ・資源集積場所（以下「集積所」という。）等に掲示する

ためにハトメがあるＡ４のテント地のシートを３００枚、本日配布しているＡ４のチ

ラシを自治会回覧用として２，０００枚、自治会掲示板掲出用としてＡ３のものを 

３００枚作成した。集積所用と回覧用ではデザインが少し違い、集積所用には「ネッ

トをしっかりかけよう」というタイトルなどを入れている。 

  

３ グループワーク 

 今年度のまちづくり会議で印象に残っていることについて、２班に分かれて話しあ 

った。 

● １班のまとめ 

・ごみ問題の解決に向けて、現状の課題や対策等の意見が出された。 

・タバコのポイ捨てなどのマナー向上の啓発が必要。以前、清新地区でタバコの 

ポイ捨てによる集積所の火事があった 

  ・使えるもののリサイクルボックスを街場に置けないものか。 

  ・コンポスト（生ごみ処理容器）については、市の補助金があるはずだが活用され 

ていないように感じている。 

● ２班のまとめ 

・ごみについて、これまでの取組経緯や今後の対策等の意見が出された。 

・４、５年前に地区内の集積所の状況調査を行い、地区内には集積所が４３５か

所あることを確認した。集積所の管理は９割が良くても、１割が悪いと地区全

体のイメージが悪くなってしまう。 

・毎日きれいにしないとどんどん汚くなる。 

・清掃担当を決めてやっているところはやっているが、一部の地区から出された

ごみは収集されずに（排出曜日が違うため）残っていることが多い。 

･フードロスの問題も大きな課題である。 

・担い手の問題はあるが、汚いところをリストアップする。 

・ダミーでもいいから防犯カメラを設置する。 

・財源の問題はあるが、折り畳みの蓋つきのカゴを設置するのが一番効果的であ

ると思う。試験的に設置した自治会の集積所にはカラスが一切こなくなった。 
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【事務局より補足】 

  ・相模原市の生ごみ処理容器の購入助成については、２万円を上限とした１/２補

助を行っているが、昨年の実績では年度半ばに予算上限に達したため、申請受

付が終了した。  

  ・リユース品の回収ボックスについては、令和６年１１月１日から令和７年１月 

２２日までの間ブックオフと相模原市のコラボ事業として雑貨と衣料品のリユ 

ースの回収ボックス「Ｒ‐ＬＯＯＰ」というモデル事業を実施した。市役所本 

館１階、けやき会館１階、北の丘センターに回収ボックスが設置され、３か月 

で約１トンの回収があり、リユース率は８８．７％という結果が公表されてい 

る。また、リユース品はマレーシアやカザフスタン等で販売され、リユースで 

きないものは再資源化されているとのことである。 

  ・その他参考情報として、現在開催中の市議会で「ふれあい収集」が議論されて

いる。 

 

４ 閉会 

山口副会長が閉会 

以 上       

              

                                 

                  

   

当日の状況写真 
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第６回清新地区まちづくり会議出欠席名簿 

 

ＮＯ． お名前 所 属 ・推薦団体 役職 出欠席 

1 丹波 晴道 清新地区自治会連合会 会長 出席 

2 大山 孝 清新地区自治会連合会 副会長 出席 

3 小俣 広慈 清新地区自治会連合会 会計 出席 

4 齋藤 直樹 清新地区自治会連合会 監事 出席 

5 山口 敏夫 清新地区社会福祉協議会 会長 出席 

6 服部 裕明 清新地区社会福祉協議会 理事 出席 

7 田所 洋子 清新地区社会福祉協議会 会計 欠席 

8 神谷 靜枝 清新地区民生委員・児童委員協議会 会長 出席 

9 浅見 治平 清新地区民生委員・児童委員協議会   出席 

10 木下 泰雄 清新公民館 館長 出席 

11 鈴木 明穂 清新公民館 青少年部 欠席 

12 玉田 稔 清新地区老人クラブ連合会 会長 出席 

13 押田 直子  清新こどもセンター 館長 出席 

14 大貫 努 小山小学校 校長 欠席 

15 金子 順 小山中学校ＰＴＡ 会長 欠席 

16 小林 亜利子 清新中学校ＰＴＡ 書記 出席 

17 山中 森勝 有識者   出席 

18 磯崎 巧 防犯指導員   出席 

19 武田 邦雄 清新地区青少年健全育成協議会 会長 出席 

20 菅原 聡 清新高齢者支援センター センター長 欠席 

21 塚原 祐太 さがみ夢大通り商店街 会長 欠席 

 

 


